

Presse: Glühwein auf dem Weihnachtsmarkt floss für den guten Zweck



Rechtsanwalt Detlef Baarth, Commerzbank-Chef Frank Wagner und Marktkauf-Verkaufsleiter André Berger (v.l.) mit den Weihnachtsmarkt-Besuchern Hannelore und Reimer Overhof.

Zum Nikolaus wurde ausgeschenkt: Die Mitglieder des Lions Club Jerichower Land standen am Samstag, 6. Dezember 2014, in der Vereinshütte auf dem Magdeburger Weihnachtsmarkt, um für einen guten Zweck um Spenden zu bitten. Mit Glühwein, Punsch und heißem Tee lockten Sie die Besucher an ihren Benefiz-Stand. Gesammelt wurde in diesem Jahr für das Pionierhaus Burg, genauer gesagt für die Freizeitgestaltung der Kids und Teen.

„Das hier hat nur Vorteile und macht großen Spaß“, findet Detlef Baarth, Magdeburger Anwalt bei den Lions. Zu Hause ist der 52-Jährige in Bornstedt. Regionale Grenzen spielen natürlich keine Rolle bei dem kreisübergreifenden ehrenamtlichen Engagement. Hinter dem Zapfhahn standen ihm Frank Wagner, Mitglied der Geschäftsleitung der Commerzbank und André Berger, Marktkauf-Verkaufsleiter für die Region Ost, zur Seite.

„Wir möchten, dass die Jugendlichen Perspektiven bekommen und sinnvoll ihre Freizeit gestalten können“, sagte Detlef Baarth. Das finden auch Hannelore und Reimer Overhof, die nicht nur Glühwein genossen, sondern eine extra Spende in den „Topf“ warfen.

Insgesamt 3.000,00 Euro erlösten die Lions an 2 Tagen. Glühwein und Tee stellte Arno Frommhagen, Lions-Mitglied und Magdeburger Gastronom, zur Verfügung. Die Vereinshütte auf dem Weihnachtsmarkt darf für soziale Projekte kostenfrei genutzt werden.

Bereits das vierte Jahr in Folge sind die Lions aus dem Jerichower Land auf dem Magdeburger Weihnachtsmarkt, um Geld für soziale Projekte zu sammeln. Im letzten Jahr kam die gleiche Summe für das Pionierhaus Burg zusammen.



© Fotolia_98806984_marcus_hofmann